

NUNTIA



OCTUBRE 2024

REVISTA ONLINE DE LA
CONGREGACIÓN DE LA MISIÓN

NUNTIA

OCTUBRE 2024

EDITORIAL

Sinodalidad Misionera

Esta idea proyectual emerge cada vez más de los fructíferos debates eclesiales, especialmente durante los recientes sínodos convocados por el Papa Francisco. Iluminador es un pasaje del documento de la Comisión Teológica Internacional dedicado precisamente al tema La sinodalidad en la vida y en la misión de la Iglesia, cuando se afirma que: «La puesta en práctica de una Iglesia sinodal es un presupuesto indispensable para un nuevo impulso misionero que involucre a todo el Pueblo de Dios» (n. 9). La lógica misionera es la dinámica sinodal. "Caminar juntos", de hecho, además de ser una meta a alcanzar y un método a aplicar en la vida de la Iglesia, es la lógica fundamental de las relaciones eclesiales, necesariamente fundada en el vínculo de la fraternidad y de la koinonía evangélica.

A la autorreferencialidad del "yo" debemos sustituir la construcción del "nosotros", conscientes de que cada una de nuestras existencias es una pro-existencia. Estamos para los demás y con los demás; somos Iglesia en cuanto tenemos un solo Maestro que nos hace a todos hermanos (cf. Mt 23,8) y nos envía juntos en misión (cf. Mt 28,16-20). Es el Espíritu Santo quien guía el discernimiento sinodal y suscita la misión.

La Tercera Persona de la Trinidad opera el vínculo fraterno y abre a la misión como una perpetua Pentecostés que renueva y vivifica a la Iglesia de Dios. La búsqueda de la armonía es la misma verdad que se revela en relación con la fraternidad, la cual es la certeza de la existencia y la acción de la Iglesia. La misión es el núcleo esencial de cada bautizado, inserto en el más amplio movimiento de expansión del amor iniciado por Jesús en el momento de la entrega misionera y evangelizadora, realizada en el bautismo.

El contexto del camino hacia el cuarto centenario de la fundación de la Congregación de la Misión nos invita a reflexionar sobre la obra de reforma proyectada y realizada por el santo de la caridad, Vicente de Paúl. En su horizonte pastoral, la reforma comienza con una conversión personal y llega a una concepción teológica de la Iglesia, es decir, una Iglesia del pueblo que a su vez debe ser reevangelizada y reformada en el orden de la caridad. Es de esta Iglesia del pueblo, comunidad sinodal en la dificultad y en la indigencia, de la que San Vicente se ocupa involucrando a hombres y mujeres en un movimiento misionero real y concreto: la Congregación de la Misión, las Hijas de la Caridad, las Cofradías de la Caridad, la obra de los Ordenandos y los seminarios con las Conferencias de los martes.

El Papa Francisco ha escrito: «Sueño con una opción misionera capaz de transformarlo todo, para que las costumbres, los estilos, los horarios, el lenguaje y toda estructura eclesial se conviertan en un canal adecuado para la evangelización del mundo actual, más que para la autopreservación» (EG 27).

En esta dinámica de renovación radical, en comunión con la Iglesia universal, los misioneros vicentinos ven en el cuarto centenario de la fundación no un momento celebrativo en sí mismo, sino un evento que los envía a hacer memoria del espíritu de fraternidad y del celo apostólico, para que la profecía del renovamiento sea ya visible aquí y ahora. Los vicentinos están plenamente implicados en la renovación sinodal como una presencia activa y responsable en la vida y la misión de la Iglesia. Esto significa participación en la acción del Espíritu Santo, verdadero protagonista de toda reforma y auténtico guía que realiza la sinodalidad misionera.

P. Salvatore Fari, CM



Visita virtual a la Iglesia de San Lorenzo

Estimados cohermanos: Lo prometido es deuda. Así que vamos a visitar la Iglesia parroquial a la que pertenecía San Lázaro. Como su nombre lo indica, este templo tiene como patrono al diácono san Lorenzo, que nos recuerda la importancia del servicio a los pobres. Es un templo antiguo, edificado en el año 583. Aunque fue reconstruido numerosas veces. La parroquia queda en el X arrondissement. Esta zona de la ciudad es bastante más pobre que otras zonas de París. Las veces que entré a este templo, observé con alegría que mucha gente pobre o inmigrantes necesitados vienen aquí a rezar, confiando sus vidas a la providencia divina.

Lo Vicentino. Viajemos un poco en el tiempo. Adriano Le Bon, prior de San Lázaro, acompañado por Guillermo Lestocq, párroco de San Lorenzo, ofertó en 1630 el priorato de san Lázaro a Vicente de Paúl. La comunidad religiosa que allí residía, los canónigos de san Lázaro, con el correr del tiempo habían perdido su función original. Además, los religiosos envejecían y no había nuevas vocaciones. Por tanto, buscaban a alguien bueno y entregado para traspasar la propiedad. ¿En quién pensaron? En Vicente de Paúl, el cual dudó mucho antes de aceptar. Pero, tras insistirle y después de un examen prolijo, aceptó. El Sr. Vicente nos dirá, tiempo después, que al escuchar la propuesta de donación: “Tenía los sentidos embotados lo mismo que un hombre sorprendido por el ruido de un cañón que dispara a su lado... me quedé sin palabras”. (ES V, 510). La imagen no puede ser más gráfica... y sonora.



De modo tal que la Iglesia de San Lorenzo fue desde 1632 a 1660 el templo parroquial de Vicente de Paúl. Ya que la Iglesia de San Lázaro no era parroquia. También fue la parroquia de Luisa de Marillac desde 1641 a 1660. Ella junto a otras hermanas solían orar y participar de la misa de Pascua en esta Iglesia. El párroco Lestocq enviaba confesores a la Casa Madre de las Hijas de la Caridad. Asimismo, asistió a Luisa de Marillac en su lecho de muerte y presidió su funeral. Santa Luisa había pedido ser enterrada en San Lázaro... pero el párroco enterró sus restos mortales en la parroquia. Allí estuvo su tumba por 95 años, hasta su traslado a la Casa Madre de las Hijas de la Caridad en 1755. Otro párroco, Nicolás Gobillon, que admiraba a Luisa de Marillac, escribió su primera biografía.

¿QUE VER? Sin alejarse mucho del guía comencemos por el exterior. Lo más antiguo que se conserva es una torre del siglo XII. Amo la arquitectura y viendo globalmente su exterior es un “lío” de estilos. Sin embargo, la Fachada tiene un bonito neogótico del año 1865. En el ángulo superior está la Trinidad. Más abajo, en la puerta misma, a Jesús y los apóstoles. ¿El Pórtico qué contiene? Comienza con la resurrección de Cristo. Luego, narra sucesos de la vida del diácono san Lorenzo. Podemos ver: 1) El servicio de san Lorenzo a los excluidos. 2) Los romanos paganos que quieren robar el dinero de la Iglesia. 3) Los pobres como el verdadero “tesoro” de la Iglesia. 4) Su martirio. A la derecha de la iglesia hay un parque, la Glorieta San Lorenzo, en cuyo espacio estaba el antiguo cementerio parroquial.

Sin hacer ruido entremos al templo. Estoy convencido que es más bello por dentro ya que conserva un hermoso gótico. Se pueden contemplar en el techo bellas nervaduras donde en sus remates encontramos interesantes mensajes. Entre ellos un viacrucis que es más tardío (1657-1659).

Vamos a caminar de izquierda a derecha. Nos encontramos con el **Altar de santa Luisa**. La vidriera la muestra con las primeras hermanas bendecidas por san Vicente. Asimismo, hay un cuadro de santa Luisa y las hermanas llevando alimentos a los pobres del barrio. El cuadro es de 1922 y tiene la siguiente inscripción: “felices los misericordiosos”.

Pasemos al **Altar de san Francisco de Sales**, el cual merece ser restaurado. Hay una estatua que lo representa escribiendo, expresando que fue un gran escritor. A su vez, la vidriera lo muestra como un obispo modelo de paz y mansedumbre.

En este altar estuvo el cuerpo de santa Luisa desde 1660 a 1755. Marca el sitio donde reposó su cuerpo una simple cruz con las palabras SPES UNICA (única esperanza). Esta era una frase bastante utilizada en Francia en las cruces de los muertos. Debajo de la Cruz, una inscripción dice: “Aquí han reposado durante 95 años los restos de la bienaventurada Luisa de Marillac, viuda de Legras. Fundadora y Primera Superiora de las Hijas de la Caridad, siervas de los pobres enfermos”.

Seguimos por esta “U” que estamos haciendo, de modo que pasamos por la bella capilla del Santísimo, donde se encuentra una imagen de María salud de los enfermos. Seguimos y encontramos en la pared una inscripción que dice: “1660. San Vicente de Paúl, fundador de los sacerdotes de la Misión y de las Hijas de la Caridad, acudió con frecuencia a San Lorenzo, su iglesia parroquial”.

El **Altar de san Vicente**. Está casi llegando a la puerta de salida y enfrente del Altar de santa Luisa. Lo más significativo es la vidriera. Ella es grande, de colores vivos y contiene toda una catequesis en sí misma. Es del año 1934. Expresa a un Vicente de Paúl guiado por el Espíritu Santo para evangelizar a los pobres. Muestra a Vicente junto a las obras de misericordia que realizó (galeotes, cautivos de Argel, misiones en el campo, pobres, heridos, etc.). Miremos las inscripciones de lo alto hacia lo bajo. Arriba: Están representadas las tres virtudes teologales: Fe (la llama del corazón), esperanza (la barca), Caridad (el ave Fénix). Al Medio: Le sigue el lema de la Congregación de la Misión: Evangelizare pauperibus misit me. Abajo: encontramos la fecha de nacimiento del Sr. Vicente. Lástima que diga en 1576 (debería decir 1581). ¿Quién la actualizará? Luego sigue la fecha de su muerte, 1660 (esa está bien, menos mal).

No nos moveremos mucho de la zona, ya que la próxima visita virtual es la Parroquia de San Vicente de Paúl, que queda dentro de lo que en otro tiempo fue propiedad del antiguo San Lázaro.

P. Andrés Motto, CM



Camerún recibe al Superior General, P. Tomaž Mavrič, CM



Del 23 al 27 de octubre de 2024, el Superior General de la Congregación de la Misión y de las Hijas de la Caridad, así como Director General de la Familia Vicenciana, estuvo en Camerún. Inicialmente realizó una visita con los cohermanos de la Viceprovincia de Camerún y posteriormente visitó otras ramas de la Familia Vicenciana. Durante este viaje, estuvo acompañado por el Asistente General, el Padre Dominique IYOLO, CM, y el Ecónomo General, el Padre Ziad HADDAD, CM.

Al llegar a Yaundé, el Superior General se detuvo en Nsimalen, donde visitó el hospicio para ancianos administrado por las Hijas de la Caridad. El 24 de octubre estuvo dedicado completamente a los Vicencianos. Ese día, el Superior General sostuvo un encuentro con 37 cohermanos de la Viceprovincia de Camerún presentes, además de otros 6 conectados por videoconferencia. Durante su intervención, el Padre Tomaž recordó a los cohermanos los 11 puntos y líneas de acción de la Asamblea General de 2022. Estas líneas de acción deben ser una prioridad para todos los cohermanos, ya que contribuyen a revitalizar nuestro carisma, espiritualidad e identidad en la Iglesia y el mundo. Ante algunas dificultades de la joven Viceprovincia de Camerún, el Superior General recomendó a los cohermanos tres documentos fundamentales (además de sus consejos): la Biblia, la Liturgia de las Horas y las Reglas Comunes y Constituciones. Por la tarde, el Superior General presidió la celebración del inicio del mandato del nuevo Visitador, el Padre Salomon Colbert KOLLO, CM.

En los días siguientes, en particular el viernes y el sábado, el Superior General dedicó su tiempo a encuentros individuales con los cohermanos. También aprovechó la ocasión para visitar a las Hijas de la Caridad en la Casa Provincial de Oyom-Abang, donde presidió una celebración eucarística con la presencia de los cohermanos. El sábado, el sucesor de Vicente de Paúl se reunió con los miembros de la Familia Vicenciana, el Círculo de Amigos de San Vicente de Paúl (CERASVIP) y las Hermanas Misioneras de la Esperanza (SME), descubriendo la riqueza de su carisma y su compromiso con la espiritualidad vicenciana.

Antes de regresar a Roma, el Superior General presidió otra celebración eucarística en la Estación Eucarística San Miguel Arcángel en Nkolka'a, en la arquidiócesis de Yaundé. Durante esta celebración, animó a los miembros de la Familia Vicenciana e invitó a los cristianos de Nkolka'a a perpetuar la devoción mariana a Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa.

Laurent Georges ZIBI, CM
Director Provincial de Comunicación



El P. Tomaž en Brasil para los ejercicios espirituales con los cohermanos

El 17 de abril de 2025, la Congregación de la Misión celebrará el 400° aniversario de su fundación jurídica. Con este motivo, el Superior General, el P. Tomaž Mavrič, CM, solicitó tres años de preparación, animando a la Pequeña Compañía, presente en más de 100 países, a realizar actividades con miras a la gran celebración. En Brasil, las tres provincias de la Congregación formaron una Comisión Nacional para el Jubileo, coordinada por el P. Cleber Teodósio, CM, y planificaron actividades comunes que abarcan las dimensiones profética, sinodal y misionera. Entre estas actividades destaca el Retiro de los Cohermanos, celebrado en el Santuario de Caraça (Catas Altas - Minas Gerais) del 14 al 18 de octubre de 2024, con predicación del P. Mavrič. Alrededor de 100 cohermanos de las provincias de Curitiba, Fortaleza y Río de Janeiro participaron en el retiro, junto con estudiantes de la Provincia de Río y seminaristas del Seminario Interno Internacional (Argentina, Fortaleza y Perú).

En la misa de apertura del retiro, el P. Mavrič declaró que utilizaría la sencillez vicenciana en sus exposiciones, guiando el encuentro de cinco días a través de los caminos de la espiritualidad, con ejercicios típicos de la Compañía como el silencio meditativo, la lectura de la Biblia, la adoración al Santísimo Sacramento y el retorno a las fuentes: las Constituciones, los Estatutos, las Reglas Comunes y los Escritos del fundador, San Vicente de Paúl. Las conferencias, acompañadas de diversos textos de los documentos mencionados y preguntas para profundizar, fueron extraídas de las Reglas Comunes (1ª, capítulos 1 y 2; 3ª, capítulo 10.1-4; 4ª, capítulo 10.5-21; 7ª, capítulo 12.1-7, y 8ª, capítulo 12.8-14) y de las Constituciones (2ª, capítulo 1; 5ª, capítulo 4.40-45, y 6ª, capítulo 4.46-50).



El retiro fue un evento sin precedentes en la historia de la Congregación de la Misión en Brasil, uniendo a las tres provincias del país para orar y celebrar la vida en la Primera Casa de la Pequeña Compañía en tierras brasileñas. La presencia del sucesor de San Vicente brindó a los cohermanos reunidos en el Santuario de Caraça un sentido de unidad, tan necesario en la Congregación y en la Iglesia. El itinerario espiritual propuesto por el P. Mavrič llevó, entre otros aspectos, a meditar sobre la fidelidad del misionero. En sus palabras de agradecimiento, el P. José Carlos, CM, destacó que «la fidelidad es la garantía de la continuidad de la Congregación de la Misión», y que solo así los misioneros pueden responder a su vocación y misión en el mundo como una Iglesia cercana, caritativa y transformadora.

El clima de oración, motivo principal de la reunión de los cohermanos, no se vio afectado por momentos de convivencia fraterna, como las comidas sencillas preparadas en una cocina de leña, paseos matutinos o vespertinos por los senderos de la reserva ecológica, y la esperada visita del lobo, que en las noches frías o cálidas se acercaba al patio de la iglesia Santuario de Nuestra Señora Madre de los Hombres. Al fin y al cabo, cuando se está con Dios, la vida misma se convierte en oración. El lugar del retiro favoreció el contacto con lo sagrado y fortaleció la vida espiritual de cada participante, quienes regresaron renovados para continuar con mayor vigor su labor y su ser vicenciano.

Un agradecimiento al P. Mavrič, a los cohermanos de Caraça, al equipo que preparó y llevó a cabo el retiro, y a todos los que respondieron a la llamada y participaron en este evento tan enriquecedor para la vida, la misión y la vocación de la Congregación en Brasil. Otras actividades con la participación de las tres provincias están programadas para 2025, como:

a) Misiones Populares, en la segunda quincena de enero, y

b) Peregrinación al Santuario Nacional de Nuestra Señora de Aparecida, del 28 al 30 de marzo.

Caminando juntos, la Congregación de la Misión celebra con alegría su jubileo y comienza con entusiasmo su 5° Centenario!

**P. Cleber Teodósio, CM
SETOR DE COMUNICACIÓN DE LA PBCM**

3ª Peregrinación de las Juventudes Vicentinas: Peregrinos de la Esperanza

El 18 y 19 de octubre tuvimos la alegría de celebrar la 3ª Peregrinación de la Juventud Vicentina en el Santuario de Nuestra Señora Madre de los Hombres, ubicado en el municipio de Catas Altas, Minas Gerais. Bajo el tema "Peregrinos de Esperanza", este encuentro fue especialmente significativo, preparándonos para el Jubileo de la Juventud en 2025, que se celebrará en Roma por invitación del Papa Francisco.

La Peregrinación fue un momento vocacional y de gran significado, marcado por el encuentro, la reflexión y la espiritualidad para los jóvenes que se identifican con la misión y el carisma vicentino. Este evento no solo refuerza los lazos entre los participantes, sino que renueva nuestra vocación y nos desafía a asumir un papel activo en la construcción de un mundo mejor para nuestros maestros y señores, los pobres.

En su tercera edición, la Peregrinación contó con la participación de aproximadamente 360 jóvenes peregrinos provenientes de 8 ramas de la Familia Vicentina, fortaleciendo amistades, compartiendo experiencias y renovando el compromiso con Jesucristo, el Evangelizador de los Pobres.

El primer inscrito fue el Superior General de la Congregación de la Misión, el Padre Tomaž Mavrič, sucesor de San Vicente de Paúl. Él celebró la Santa Misa del encuentro. En su homilía, inspiró a los jóvenes a ser agentes de transformación, subrayando la importancia de la esperanza en tiempos difíciles. Recordó que, incluso ante las adversidades, es posible encontrar fuerza y motivación en la fe y en la comunidad. Además, destacó la sinodalidad de la Familia Vicentina (FAMVIN), invitando a las ramas a permanecer más unidas como verdaderos peregrinos de la esperanza.



Durante la peregrinación, los participantes fueron invitados a reflexionar sobre sus propios caminos, compartir experiencias y renovar sus compromisos con los valores vicentinos a través de talleres y actividades al aire libre. Cada taller fue un espacio de aprendizaje y crecimiento personal, abordando temas como:

- **Cuidado de la Vida** con la Hermana Geovani de Fátima, FC, quien enfatizó la importancia de cuidar de uno mismo y de las relaciones interpersonales.
- **Camino de Santidad** con el Padre Alisson Medeiros, CM, que animó a buscar la santidad en las pequeñas cosas de la vida diaria.
- **Liderazgo** con el hermano Rafael Castro, SSVP, quien desafió a los jóvenes a ser líderes en sus comunidades.
- **Redes Sociales** con el Padre Cleber Teodósio, CM, que ayudó a reflexionar sobre cómo usar las redes sociales para evangelizar y compartir la fe.

Uno de los momentos más hermosos, además del intercambio de experiencias, fue el encuentro vocacional. A pesar de la ligera brisa y la lluvia suave, la animación vocacional vicentina tocó los corazones de los jóvenes. Cada rama presentó su material y trabajo vocacional, brindando un espacio para descubrir más sobre el carisma vicentino. Durante el encuentro, los jóvenes también tuvieron la oportunidad de confesarse, un signo sacramental vivo entre la Iglesia y la Juventud. Cargado de esperanza, intercambio y renovación espiritual, la 3ª Peregrinación de la Juventud Vicentina es un motivo de esperanza para nuestros jóvenes. Que esta energía y motivación se lleven a los hogares y comunidades, animando a otros jóvenes a convertirse en protagonistas del carisma vicentino, como verdaderos peregrinos. Que eventos como este sigan fortaleciendo la espiritualidad y la sinodalidad entre la FAMVIN y la juventud, inspirándolos como "peregrinos de esperanza" a vivir el amor por el prójimo y por Jesucristo, Nuestro Señor.

¡Y no olviden que el próximo peregrinaje será del 4 al 7 de septiembre de 2026!

Hermano Rafael Castro de Oliveira

Visita del P. Gregorio Bañaga C.M., Vicario General de la Congregación de la Misión

El P. Gregorio Bañaga, C.M., Vicario General de la Congregación de la Misión, realizó una visita a la Provincia del Sur de India del 14 de octubre al 9 de noviembre de 2024. El P. Gregorio aterrizó en el aeropuerto internacional de Bangalore y llegó al Provincialato Vicentino en Mysore el 14 de octubre, donde fue recibido calurosamente por el P. Anil Thomas Karackavayalil, Visitador, junto con los consejeros y los cohermanos de la Casa Provincial.

El 15 de octubre, celebró la Santa Misa en la capilla de la Casa Provincial. La visita comenzó con una reunión del Consejo, presidida por el Vicario General. Después del encuentro, el P. Gregorio se reunió personalmente con los cohermanos de la Casa Provincial y aquellos que trabajan en las parroquias de Mariapura y Jellipalaya. Al día siguiente, se reunió con los cohermanos de las comunidades de Poovam, Pachani y Kanjiramgad. El 17 de octubre visitó la De Paul International Residential School y el De Paul College, donde se encontró con los cohermanos que allí sirven. Al día siguiente, visitó el seminario menor De Paul en Belwadi, celebró la Santa Misa en su capilla y animó al personal y a los seminaristas.

El 19 de octubre viajó en avión a Visakhapatnam, donde se reunió con los cohermanos de las comunidades de Ukkunagaram y Achuthapuram. El 22 de octubre se trasladó en tren a Vijayawada, donde visitó a los cohermanos de las comunidades de Enikepadu, Singanagudem y Kannapuram en la Casa de Singanagudem, además de la St. Vincent's School de Singanagudem.

El 24 de octubre visitó las comunidades de Yerupalem y Kethapally. El 25 de octubre voló desde Hyderabad al seminario de Pune, donde se reunió con los seminaristas y los cohermanos del Vincentian Vidya Sadan Pune y de la St. Paul's School en Nimbahera.



El 28 de octubre, el P. Gregorio voló de Pune a Chennai, donde se reunió con los cohermanos de Chennai y Dharcast. Al día siguiente, viajó a Molasur, donde se encontró con los cohermanos de Molasur y Orgadam. El 29 de octubre voló de Chennai a Trichy, donde se reunió con los cohermanos de las comunidades de Kallal y Periyakulathupatty. El 31 de octubre tomó un vuelo desde Trichy hasta Trivandrum, y el 1 de noviembre visitó a los cohermanos de Vengavila, Vazhavila, Thannimood y Kidarakuzhy en Vengavila. El 2 de noviembre viajó a Keralapuram, donde se reunió con los cohermanos de Keralapuram y Nedumpara.

El 4 de noviembre viajó en tren a Angamaly, donde conoció a los cohermanos del Vincentian Sadan en Angamaly, Idukki y Mudapallur. El 6 de noviembre visitó la St. Vincent's Mission House de Alwaye, reuniéndose con los cohermanos y seminaristas.

El 7 de noviembre presidió una reunión del Consejo y compartió sus observaciones sobre la visita. En la mañana del 10 de noviembre partió del aeropuerto internacional de Cochin rumbo a Roma.

Querido P. Gregorio, estamos profundamente agradecidos por su visita a la Provincia del Sur de India, por haber conocido a todos los cohermanos en los lugares de nuestro ministerio, y por sus ánimos y exhortaciones.

P. Sebastian Vettickal CM



De la Segreteria Generale

NOMINACIONES

HADDAD Ziad	11/10/2024 (inicio 02/12/2024)	Ecónomo general
ASHEBIR Imo Erago	02/10/2024	Director HC Etiopia
BOUCHET Yves	02/10/2024	Director HC Bélgica-Francia Suiza (Reconfirmado)
GONELLA Bruno	02/10/2024	Director HC San Vicente - Italia (Reconfirmado)
DE LA ROSA MENDOZA Juan	02/10/2024	Director HC España - Sur (Reconfirmado)
KOLLO Salomon Colbert	24/10/2024	Visitador Camerún

ORDINACIONES

AMAN Adrianus	Sac	IDS	10/10/2024
ANGGA Stepanus	Sac	IDS	10/10/2024

NECROLOGIUM

Nomen	Cond.	Dies ob.	Prov.	Aet.	Voc.
GONZÁLEZ CASTAÑO José Julián	Sac	02/10/2024	COL	47	11
MAROTO FUENTE Fermín	Sac	02/10/2024	MAD	82	66
ARCE PANIZO Laurentino	Sac	06/10/2024	COL	91	72
OYANGUREN ARREGUI Ángel	Sac	08/10/2024	CAE	96	79
LEFEVRE Daniel	Sac	16/10/2024	MAD	88	70
NEUMANN Dietmar	Sac	29/10/2024	AUG	87	67
ORTEGA ORCAJO Rafael	Sac	31/10/2024	COL	92	76

Síguenos en nuestras Redes Sociales



@CONGREGATIOMISSIONIS



@SUPERIORGENERALCM



@CONGREGATIOMISSIONIS



@JUBILEUM400CM



@CMISSIONIS



@CONGREGATIOMISSIONIS



CONGREGATIO MISSIONIS



NUNTIA@CMGLOBAL.ORG



WWW.CONGREAGTIOMISSIONIS.ORG